

NOTA DE PRENSA

ALMUERZO-CONFERENCIA PIERRE GADONNEIX PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNDIAL DE LA ENERGÍA

MADRID, 4 DE JUNIO DE 2013



El Club Español de la Energía ha celebrado hoy, día 4 de junio de 2013, un Almuerzo-Conferencia, patrocinado por Repsol, en el que se ha tenido el privilegio de contar con Don Pierre Gadonneix, Presidente del Consejo Mundial de la Energía (WEC), una de las organizaciones más importantes del sector energético a nivel internacional, cuyo objetivo principal es el de “promover el suministro y el consumo energético sostenibles”.

El acto, que ha tenido lugar en el hotel Intercontinental de Madrid, ha sido presidido por el presidente del Comité Español del Consejo Mundial de la Energía

y Vicepresidente del Club, Don Arturo Gonzalo Aizpiri, y ha contado con la asistencia de aproximadamente 150 invitados del sector energético español.

El Sr. Gonzalo, tras agradecer al Sr. Gadonneix su participación, recordó a los asistentes los vínculos existentes entre el WEC y Enerclub; no solo por ser ésta última asociación quien integra a su Comité Español, sino también por el tipo de actividades que desempeñan ambas organizaciones, como son las de constituir un punto de encuentro, análisis y reflexión del sector energético, y un centro de información de referencia; y además, y sobre todo, por la colaboración continua que el WEC viene brindando al Club desde hace ya varios años. Para terminar, dedicó algunos minutos para hablar del Consejo Mundial de la Energía y los principales logros del Sr. Gadonneix como Presidente de dicho organismo.

A continuación, el Sr. Gadonneix centró su intervención en lo que el WEC denomina el "*Energy trilemma*", donde engloba los tres grandes retos a los que se enfrenta la sociedad, como son la seguridad de suministro, la protección del medio ambiente y la igualdad social. Además, expresó su punto de vista en torno a tres temas principalmente: la importancia de un suministro energético competitivo; el equilibrio entre la competitividad, la protección medioambiental y el acceso universal a la energía; así como en la necesaria coordinación internacional en el ámbito de la gobernanza mundial en materia energética.

El Sr. Gadonneix también hizo referencia al próximo Congreso Mundial de la Energía, que tendrá lugar en Daegu, Corea del Sur, en octubre de 2013, donde más de 5000 líderes mundiales del sector energético tendrán la oportunidad de dialogar en torno a las políticas energéticas y climáticas mundiales, poniendo en común sus diferentes puntos de vista.